

Avis de nominations

Le 26 février 2016

Nomination des cadres intermédiaires

Direction des services professionnels



Isabelle Raymond nommée au poste de chef de service volet administratif des cliniques de soins ambulatoires

Madame Raymond est détentrice d'un baccalauréat avec majeure en anthropologie et double mineure en études sociales de la médecine et en études hispaniques, ainsi que d'une maîtrise en administration des affaires. De 2001 à 2002, elle a été coordonnatrice intérimaire et assistante coordonnatrice au secteur Info-traitement du Comité des personnes atteintes du VIH à Montréal. De 2002 à 2009, elle a été coordonnatrice administrative de recherche à la Clinique médicale du Quartier latin à Montréal. De 2009 à 2015, elle a occupé plusieurs postes à l'Agence de la santé et des services sociaux de Montréal, dont: chef de service soutien aux activités réseaux, coordonnatrice des continuums de santé physique, coordonnatrice professionnelle et agente de planification de programme et de recherche à la Direction des affaires cliniques, médicales et universitaires. D'avril à juillet 2015, elle a été cadre intermédiaire et responsable du projet d'optimisation du Centre de soins ambulatoires et chef de service par intérim de l'équipe d'électrophysiologie médicale du programme-clientèle de médecine à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont. Depuis juillet 2015, elle était chef de service au bureau de direction et coordination réseau à la Direction de santé publique de Montréal pour le CIUSSS du Centre-Sud-de-l'Île-de-Montréal.

Date d'entrée en fonction : 29 février 2016

Lieu de travail : Hôpital Maisonneuve-Rosemont

Direction programme jeunesse



Anne-Marie Gagné nommée au poste de coordonnatrice continuum jeunes en difficulté et santé mentale

Madame Gagné est détentrice d'un baccalauréat et d'une maîtrise en service social et a complété un microprogramme en gestion de la relève des cadres. Elle possède une solide expérience clinique tant en santé mentale qu'avec la clientèle des jeunes en difficulté. De 1990 à 1998, elle était psychoéducatrice à l'unité de santé mentale et délinquance du Centre Jeunesse Boscoville. De 1998 à 2004, elle était travailleuse sociale au CLSC de Bordeaux-Cartierville et, de 2004 à 2008, elle a été coordonnatrice clinique de l'équipe enfance-famille-jeunesse et conseillère cadre par intérim en santé mentale jeunes pour le CSSS de Bordeaux-Cartierville-Saint-Laurent. Depuis octobre 2008, elle était chef d'administration de programme des Services spécifiques aux jeunes pour le même établissement.

Date d'entrée en fonction : 8 février 2016

Lieu de travail : Pointe-de-l'Île

Le concours visant à doter ces postes s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous leur souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein de notre CIUSSS.